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Протокол
заседания Обrцественного совета при Администрации города Батайска

от 2З .06.2022 года

Присутствовали:
- Елисеев IO.K. - Председатель общественного совета;

- Иванцов В.А. - LIлен обrцественного совета;

- Исаков С"М. - член обш{ественного совета;

- Чамуха А.И. - член обrцественного совета;

- Гранкин М"П. - член обrцественного совета;

- Жиров Е.В. - член обtцественного совета;

- Мазовка В.Х. - члеII обrцественFIого совета;

- Волошин Р.П. - и.о. главы Администрации города Батайска;
- Любченко И.Ю. - председатель Батайской городской !умы -
Глава города
Приглашенные:
-Кузъменко Н.В. - заместитель главы Администрации города Батайока

по социальным BotlpocaM;

- Шевченко А.А. - заместитель главы Администрации города Батайска
по }KI{X;

- Сотрудники Администрации города Батайска;
- ПредседатеIIи КТОС;
- СМИ города.



Повестка дня и порядок работы Общественного Совета.

Вносится предltожение в повестку дня выездного заседания

вносится вогIрос кОбщественной территории расположения Аллея

кГероев Щонбасса - Парк <Щружбы народов)).

подрастающего поколения

гордости, пюбви и увах(ению

и его житеJUIм.

Повестка дня с добавлением вопроса утверждается единогласно.

Протокол
1-й вопрос

1. Информацию началъника Управления культуры города Батайска

Гетьманской А.В. по воIIросу кРабота учреждений культуры

города, направленная на воспитание в подрастаюLцем поколении,

молодёхtи города, чувств гордости, любви и уважения к своей

Родине России, к своему городу и его >Itителям) - принята

к сведениIо.

Отметитъ целенаправленную

данному вопросу.

работу управления культуры по

2. Рекомендовать учреждениям культуры продолжать

целенаправленную работу по патриотическому воспитанию

города, привитию молодёжи чувства

к своей Родине - России к своему городу

Для этого необходимо обратить серьезное внимание на кадры,

которые работают с детьми, случайных сотрудFIиков

с детьми не должно быть.

в работе



Рекомендуем строить данFIуIо рабо,гу не от случая к случаIо не

праздника к празднику, а системно имея на руках перспективные

е}кемесячные планы.

Рекомендуем вести cBolo работу совместно со школами, детскими

садами понимая cBolo специфику, но учитывая, что дети одни и те же.

З. Рекомендуем в этой работе использовать наш городской музей,

школьные музеи, музей железнодорожного узла, накопительные

потенциалы библиотек города.

4. Рекоменд}ем зIIатъ и работать с неформальными группами и

объединениями, их настрой и интересы. Эта работа точеLIная и ее

необходимо совместитъ с отделом по делам молодёхtи, а площадки -
библиотеки нашего города. Потенциал и кадры есть

5. Рекоменд}ем все, что делается в направлении с детьми и молодежъю

города рассказывается и показывается через СМИ.

1. Информацию

Голосовали единогласно

2-ой вопрос

начаJIьника Управления образов ания города

отдыхаБатайска Берлим Л.И. по вопросу ( Организ ация летнего

среди учащихся школ городa) принятъ к сведению.

2. Рекомендуем:

1. Обратить внимание при формироваFIии детских плошадок

лагерей при шкоJIе на кадры, которые организуIот данную

работу. Случайных людей не должно бытt .

от

и



2. Рекомендуем обратить самое аерьезное внимание на

обеспечение охраны здоровья и жизни детей. Все

мероприятия, которые проводятся необходимо учитыватъ

возрастные особенности ребенка и место проведения

исключить выезды без сопрово}Itдения полиции.

3. Рекомендуем вести систематический контроль за качеством

и приготовлением питания школьникам.

4. Рекомендуем расскtlзывать и показыватъ свою работу через

СМИ города.

Голосовали единогласно

3-й вопрос

Слушали вопрос: Информацию зам. главы Администрации

и программы кКомфортная средa> принята к сведению.

1. Рекомендуем продолжатъ работу по выполнениIо

национальных проектов Безопасные и качественные дороги

и программ <Комфортная среда) уделив особое внимание FIa

своевременную и качествеI]FIуIо подго,говку lrpoeкTol]

и проведения конкурсов.

2. Рекомендуем уделить особое внимание своевременному

и качес,гвенIrому проведению ямочного ремонта,

грейдированию улиц проверок качества проведенных работ и

города Батайска по

национального проекта

ЖКХ Шевченко А.А. <Реализация

<Безопасные и качественные дороги)

их приёмки.



Обратить внимание на решение вопроса по развязке выезда

и заезда по ул. Фермерской.

3. Рекомендуем рассказывать о своей работе в средствах

массовой информации.

Голосовали единогласно

4-й вопрос

1. Слушали председателя Обш{ественного CoBeтa

Елисеева IO.K.

Вносится предложение утверlIи,гь обшественнуIо

территорию с располох(ением Аллея кГероев Щонбасса

Парк кЩружбы народов).

2. РекомеЕIдовать Администрации города представить EIa

рассмотрение обоснование выбора места на территории

парка, а так же дизайнерский вид итехниLIеское исполнение

Аллеи <Героев Щонбасса>.

ГолосоваJIи единогJIасно

Секретарь Общественного Совета

при Администрации города Батайска Р.В. Татарская
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/


